



こころ ひと 心は一つ



学校だより
小林市立東方小学校
令和3年度 9月号
No. 23-3513

心を燃やした東方合同大運動会

9月11日土曜日、第18回東方合同大運動会が開催されました。コロナ禍の中での運動会ということもあり、午前中のみに規模を縮小して実施しましたが、大会スローガンの「ダブル優勝あきらめず一心不乱につっぱしれ」の言葉どおり、1分1秒、1M1CM、最後の最後まであきらめない子ども達の頑張る姿と自熱した勝負に拍手喝采でした。夏休み前の結団式から、夏の暑さやコロナにも負けずに練習を重ね、運動会で練習の成果を発揮したすべての子ども達に金メダルを贈ります。

東方地区の伝統芸能である県指定無形民俗文化財の「輪太鼓踊り」は5・6年生と中学生が、昨年50年ぶりに復活した「みつぎや」は1～4年生が見事な踊りを披露し、地域の伝統を受け継いでいます。

ご家庭の皆様、最後まで子ども達に声援を送っていただき、ありがとうございました。また、運動会の準備や後片付けにもご協力いただき、心から感謝いたします。



コロナに負けずにがんばろう！

8月25日の全校朝会は、ZOOMで校長室と学級をつなぎ、コロナに関する差別や偏見をなくし、コロナいじめをしないための話をしました。デルタ株に置き換わったことで子ども達への感染力も増し、いつ誰が感染してもおかしくない状況です。

宮崎商業高校が甲子園出場を辞退したことについて触れ、「一番つらいのは出場できなかった選手達で感染した選手を絶対に責められない。もし友達や家族や先生が感染しても、思いやりの心で見守ろう。そして、これからもコロナに負けず、みんなで励まし合って苦しい時を乗り越えよう」と話しました。苦しい時も「心は一つ！」です。



通学路の安全点検

9月7日に通学路の安全点検がありました。参加者は学校長、地区長、警察署・土木事務所・市役所関係課の職員です。あらかじめ学校や地区委員から出された危険箇所を回り、横断歩道や防犯灯・安全灯などが必要な箇所を要望しました。6月末には小学校の下の国道で、車同士の正面衝突の事故も起きています。まずは、**小林市民の皆様が安全に運転し、子ども達が安全に登下校ができる**ことをお願いしたいと思います。また、通学路で**横断歩道や防犯灯・安全灯などが必要な危険箇所**がありましたら、遠慮なく学校に情報をお伝えください。



夏休みの親子ふれあい活動

7月31日にPTA 河川清掃並びに魚のつかみどり大会が開催されました。家族で東方地区体育館周辺や岩瀬川につながる市道のゴミ拾いをし、最後に生きのいいウナギを岩瀬川に放流しました。その後、学校の小プールでニジマスのつかみどりをしました。始めのうちはなかなか捕まえられなかった一年生もコツをつかんで上手につかんでいました。ふるさと東方の自然の素晴らしさを体感できる貴重な体験をさせていただいた**小林高原野尻漁業協同組合**の皆様に心から感謝いたします。

8月7日にはさつき学級主催の親子で楽しむ夜の学校探検が開催されました。家族で真っ暗な校舎内を懐中電灯を持ちながら探検しました。探検の途中にあるキーワードをつなぐと「ひがやっぴー」になり、ゴール地点の校長室で正解を伝えると景品の花火がプレゼントされました。親子の絆が深まる素晴らしいイベントを企画していただいた**さつき学級**の皆様にも心から感謝いたします。

コロナ禍の中で思うように外出などできず寂しい想いをしていた子ども達にとって、きっと**夏休みの楽しい思い出の一つ**になったことでしょう。



廃品回収へのご協力ありがとうございました

古紙 1,000 円、空き瓶 1,845 円、合計 2,845 円の益金でした。益金は PTA 会計に入金し有効に活用します。廃品回収は**今年度**で終了します。地域の皆様のこれまでのご協力に心から感謝いたします。

【10月の主な行事】

4日（月）人権アンケート
6日（水）全校朝会
8日（金）1学期終業式
9日（土）～12日（火）秋休み
13日（水）2学期始業式 地区児童会 集団下校
14日（木）ALT訪問
15日（金）よんみろ会

20日（水）清掃班会
21日（木）参観日
22日（金）ALT訪問
27日（水）ふれあい交流（2・4年）
28日（木）ALT訪問
29日（金）租税教室（6年）
30日（土）・31日（日）小林市文化祭

【月目標】 学習の仕方を見直そう

東方小学校ホームページでも学校の取組をご覧いただけます!

